

La Comparsa de Moros Marroquíes participa en un desfile extraordinario en Sax

02/02/2016



Una escuadra con la directiva de la Comparsa de Moros Marroquíes participaron el pasado domingo 31 de enero en el desfile extraordinario organizado por la Comparsa Marruecos de Sax, localidad que se encuentra inmersa en sus fiestas de Moros y Cristianos. En este pasacalle, que conmemoraba el centenario de la refundación de la comparsa sajeña, participaron los sargentos y capitanes

de las ocho comparsas de Sax, con sus respectivas banderas y banderines, las Damas y Reinas de 2016 y las capitanías de los Marruecos de los últimos 41 años. A la comitiva de la Comparsa de Marruecos, se sumaron siete escuadras invitadas procedentes de Elda, Villena, Bocarent, Muro, Paterna y San Vicente del Raspeig.